

## Lust auf ein Eis? Neuer Eisautomat am Marktplatz in Betrieb!



Am Samstag, 08. Juni, wurde der neue Eisautomat am Weinpavillon auf dem Marktplatz in Betrieb genommen und mit vielen leckeren und phantasievollen Eissorten gefüllt.

Ab sofort gibt es am Weinpavillon handgemachtes Eis von Eishorn aus Gimbsheim ([www.eishorn.com](http://www.eishorn.com)). Eishorn ist ein regionaler Anbieter und betreibt in Gimbsheim eine Eisdiele mit angeschlossenem Eislabor. Neben dem neuen Standort in Nackenheim betreibt Eishorn bereits weitere Eisautomaten in unserer Region.

Man hat die Wahl zwischen kleineren (160 ml, entspricht ca. 2,5 Kugeln) und größeren Bechern (480 ml, ca. 8-9 Kugeln). Im Deckel der kleineren Becher befindet sich ein Löffel.

Am 13.06. fand die offizielle Übergabe des neuen Eisautomaten statt. Andrea Lippe und David Bühler von Eishorn, freuen sich zusammen mit Ortsbürgermeister René Adler über das willkommene neue Angebot auf dem Marktplatz.

In Kürze wird auch das bargeldlose Zahlen am Automaten aktiviert.

Ihr  
René Adler  
Ortsbürgermeister